

GO.WEB.ID

Hadiri Syukuran Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Mian Fidelis Malau, Ini Pesan Bupati Samosir

Karmel - SUMUT.GO.WEB.ID

Jan 31, 2025 - 22:42



SAMOSIR-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom didampingi Asisten II Hotraja Sitanggung dan Sekwan Ricky R. Rumapea hadiri syukuran Mian Fidelis Malau dan ucapkan selamat menjadi anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Samosir, Jumat (31/01/2025).

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom berharap Mian Fidelis Malau dapat beradaptasi dengan lingkungan baru dan membawa semangat baru dalam pemerintahan. Sebagai putra Kecamatan Ronggur Nihuta yang duduk di DPRD diharapkan nantinya dapat menyerap aspirasi masyarakat

"Selamat atas pelantikan Mian Fidelis Malau sebagai anggota DPRD, Keberadaan Mian harus semakin membawa aspirasi yang lebih dekat ke masyarakat, meningkatkan kepedulian dengan turun langsung ke masyarakat demi kesejahteraan masyarakat," kata Vandiko

Vandiko juga mengatakan, bahwa saat ini Samosir telah mengalami kemajuan dengan berbagai pembangunan. Berbagai program pembangunan di bidang pariwisata membawa peningkatan perekonomian terbukti dengan, banyaknya homestay yang bertambah, demikian halnya dengan kenegerian Salaon yang telah disentuh pembangunan hotmix dimasa pemerintahannya, masyarakat diajak untuk dapat berkreatifitas sehingga pembangunan yang sudah dilakukan pemerintah dapat membawa peningkatan ekonomi masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Bupati Samosir mengajak seluruh masyarakat untuk mendukung pembangunan dengan pembebasan lahan. Sama halnya dengan masyarakat Salaon yang sudah mendukung pembangunan dengan pembebasan lahan sehingga peningkatan jalan long segmen dapat terwujud dan sudah dirasakan langsung masyarakat.

Ketua DPRD Samosir Nasip Simbolon juga mengucapkan selamat atas pelantikan Mian Fidelis Malau. Ia berharap DPRD dapat menjalankan visi misi pemerintah tentunya dengan berdasarkan undang-undang yang mengaturnya. Nasip Simbolon juga berharap sinergitas DPRD dan pemerintah untuk keberlanjutan pembangunan untuk kesejahteraan masyarakat.

Anggota DPRD terpilih Mian Fidelis Malau dari Partai Golkar menyampaikan rasa terima kasih kepada Bupati Samosir atas dukungan dan kerjasama yang terjalin baik. Kedepan ia meminta perhatian Bupati Samosir dan pimpinan DPRD untuk tetap memperhatikan pembangunan kenegerian Salaon guna kesejahteraan masyarakat. "Terima kasih atas kehadiran bapak Bupati, kami dari keluarga mendoakan bapak untuk sehat dan diberi rejeki, semoga apa yang menjadi harapan masyarakat di kenegerian Salaon ini dapat terwujud berkat kerjasama dengan bapak Bupati" kata Mian

Mian Fidelis Malau tak lupa mengucapkan terima kasih atas dukungan masyarakat sehingga dirinya bisa terpilih untuk membawa aspirasi masyarakat. Diharapkan kedepan tetap akan ada dukungan menjalankan amanah yang diembannya.